

# 5月の園だより

## 子どもたちの様子

新緑がまぶしい季節となりました。進級から約1ヶ月が経ち子ども達は毎日元気いっぱい過ごしています。季節の良いこの時期は、戸外に出て大好きなコンビカーに乗ったり、砂場で大きなお山を作ったりと目をキラキラさせて楽しんでいます。

気候の変化で体調を崩しやすくなる季節でもありますので、子ども達の様子をしっかりと見ていきたいと思ひます。また、感染対策を徹底しながら、楽しく笑顔いっぱい過ごせるような保育を考えていきたいと思ひます。

進級した子ども達は、憧れだったお当番さんのお仕事や、みんなと同じ椅子（ベビーチェア卒業）に座って参加する朝の会などをとても嬉しそうにしています。朝の会では保育士の言葉掛けで、張り切って前に出ていくうさぎ組さん！みんなの前で「おはよう」の挨拶が出来るようになってきました。また、あひる組さんは、歌に合わせて手や体を使って楽しそうにリズムをとっています。子ども達の笑った表情を見るとこちらまで笑顔になります。

### \* 保育目標 \*

- 好きな遊びを見つけて喜んで遊ぶ。
- 一人ひとりの子どもとゆったりと関わりながら安心して過ごせるようにする。

### \* 排泄 \*

排泄は個人差が大きいので、無理強いせず、子ども達に合わせてトイレトレーニングをしています。排泄のリズムや性格を把握し、トイレに行く事が楽しくなるような誘い方を工夫しています。

### \* 食事 \*

スプーン、フォークを使って意欲的に食べる姿が見られるようになってきました。そばで介助しながら、励ましたり、褒めたりしながら進めています。ぜひ、お家でも頑張っている姿を見てあげてください。



ゴールデンウィークを迎えますが、いまだ新型コロナウイルス感染症が収まらない状況です。お出かけを計画されているご家庭もあるかと思ひますが、お子様の体調に留意して、休日を過ごして頂きますようお願いいたします。

- 2日(月) 子どもの日の集い
- 11日(水) 身体測定
- 17日(火) 内科健診 PM~
- 25日(水) お誕生日会
- 27日(金) 避難訓練

### ★お願い★

朝は涼しくても日中は暑くなる事があります。その都度、衣服調節を行いたいと思ひますのでロッカーの中に入れる半袖のTシャツを持って来て下さい。

